
利用しやすい高齢者安心センターに

町会とマンション居住者との関係

岐阜駅周辺のまちづくり

なでしこ小学校複合施設新築工事可決

【永沼】介護の二次予

防の取り組みや疾病の予

防より医療費の抑制が見

られるなどのデータもあ

ることから、より積極的

な予防に力を入れなければなりませ

ん。北区民の健康状態、例えば高血圧

の区民人口の動態、その１０年後の状態

を予測、現在どの層にはたらきかけれ

ばより有効なのかを検討し、施策を講

じる必要があります。如何ですか。

【花川区長】ご指摘の健康施策につ

いては科学的根拠に基づき施策の立

案、実施、評価、改善を行い、費用対

効果も勘案して推進しており、人間総

合科学大学と協力して高齢者に増加し

ている新型栄養失調の予防に取り組ん

でいます。

【永沼】北区の１５の高齢者安心セン

ターのうちの９箇所は特別養護老人ホ

ームか、病院に併設してあることから、

区民にとっては「施設利用者以外では

入れないのでは」と、入りにくく、場

所も決して利便性の良くない状況で

す。区民が気軽に利用しやすいよう、

地域の中にあり、地域の方々が交流し

やすい場所が望ましく、区民センター

に併設するなど検討すべきです。

【区長】高齢者あんしんセンターが

特別養護老人センターの中にあること

は、緊急時に連携できるという利点は

ありますが、区境に多くある点で利用

性に課題があると認識しています。地

域包括ケアの要とする高齢者あんしん

センターは、機能強化と地域とのさら

なる連携を図るため、担当地域を地域

振興室の管轄と合わせて再編し、２カ

所増設して１７カ所とする予定です。高

齢者あんしんセンター再編の詳細は所

轄委員会に報告します。

【永沼】志茂３・４丁目町会にある

日本化薬跡地が売却され、不動産関連

会社が取得したとのことですが、仮に

当地に大型マンションができた場合、

どのように対応しますか、町会には参

加せず、お祭り（写真）やイベントに

参加する、参加すれば町会費の中から

飲食や子供への景品などの経費が生ま

れるが参加費は徴収できないなど問題

が多く出ています。しかし志茂の場合、

６００～８００世帯という大型マンション世

帯が町会に所属することもまた難し

い。区が積極的に関与し、より良い解

決策を見出していただきたいと考える

がどうですか。

【区長】区では、集合住宅の建築及

び管理に関する条例に基づき、集合住

宅の建築主または所有者に対し、地域

コミュニティの形成の促進を図るため

入居者の町会や自治会への加入につい

て協力を求めています。これまでも町

会・自治会からの要請に基づきマンシ

ョンの建築主への協力を依頼しており

今後、志茂町会自治会連合会から要請

があった場合は同様に対応します。な

お、区の関与のあり方については町会

・自治会は、住みよい地域づくりに向

け北区の重要なパートナーであるとの

認識のもと、他の自治会の先進条例を

参考しながら検討してまいります。

平成２７年１０月２０日建設委員会視察

平成１９年にＪＲ岐阜駅の立体交差化

事業（写真）をきっかけに都市再生緊

急整備地域に指定されたことで開発が

始まり、商業施設と住宅、医療や介護、

保育施設も入る複合施設の完成、整備

地域の住民の意向をしっかりと聞いて

準備組合本組合すべての地権者からの

同意が取れたとのことでした。権利床

の処分の仕方をすべき。

また岐阜駅からデッキでつながり歩

道が整備されているが、信号を使わず

通勤や通学時に、また、高齢者によっ

ても安全ではないか、王子の街づくり

に生かして役所までつなげるなども考

慮すべきです。

（仮称）なでしこ小学校等複合施設

新築工事の議案が平成２７年１２月２日開

会の北区議会定例会で可決されまし

た。鉄筋コンクリート造り５階建てで

各階は次のようになっています。

▽１階�事務室、職員室、給食室、

ランチルーム、防災備蓄室、地域振興

室、ふれあい館、放課後子どもプラン

室、学童クラブほか

▽２階�普通室、理科室、図工室、

音楽室、生活科室、家庭科室、メディ

アセンター、地域開放準備室、体育館

▽３～４階�普通室、多目的室

▽５階�プール、プール更衣室

▽付属棟�食庫、駐車場など

新築工事は平成３０年１月３１日となっ

ています。 （完成予想図）
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